

**Info zu NAVI / GPS-Geräte mit Radarwarnung:
Strafbar in Frankreich**

Hallo Oldtimer-Freunde,

wie seitens des ADAC bestätigt wurde, ist nun selbst die Installation von **stationärer Radarwarner-Software** auf Navi- oder GPS Geräten in Frankreich seit kurzem strafbar:

Kostet 1.500 € und für Franzosen 6 Punkte Eintrag.

(Grund ist zu schnelle Fahrerei in Frankreich, insbesondere in Ortschaften)

Die Strafe gilt für alle, die in Frankreich am Straßenverkehr teilnehmen.

Alkohol-Blastester in jedem Auto mitzuführen, soll ab April Gesetz werden.

Diese Blastester kosten derzeit in Frankreich noch ca. 1€, sollen später

wohl um die Hälfte (50 ct.) zu haben sein

(Achtung, Verfalldatum ist aufgedruckt, kann auch ggf. kontrolliert werden).

Wir werden Sie dazu auf dem laufenden halten.

Mit allen guten Wünschen zum Start in die neue Saison,